



Compte-rendu moral

Du 1^{er} septembre 2024 au 31 Août 2025

La Trekpadienne: 08/09/2024



C'est sur les hauteurs de Marnand que s'est déroulée la 14 ème édition de la Trekpadienne, où 27 cavaliers émérites se sont retrouvés, certains ont même bivouaquée la veille. Après le café d'accueil, les voilà parti sur leur monture pour un parcours d'environ 20km, un carnet de route leur est remis, avec pour thème « les jeux Olympiques » et pour mission répondre à des questions et tirer à l'arc lors de l'arrêt casse-croute, moment apprécié des cavaliers, où assiettes de charcuterie et boissons les attendent et également des chevaux qui peuvent se reposer un peu et boire.

A l'arrivée, une fois le carnet de route rendu, tout le monde se réunit pour l'apéro et trinque à cette belle journée, puis se met à table pour la dégustation du traditionnel jambon au foin.

A la fin du repas notre Président remet le 1^{er} prix au vainqueur, et chacun repart avec une belle récompense, cette année de jolis sacs en tissu confectionnés par nos couturières.

Merci à toute l'équipe !

Beaucoup de participants nous ont témoigné par message leur satisfaction tant pour les paysages que pour le parcours et la convivialité de cette journée.



TREC DES CAVALIERS D'UTOPIE:

20/10/2024



TREC DES CAVALIERS D'UTOPIE

On dénombre 66 participants à ce concours dans une ambiance très conviviale lors de cette 1ère étape du circuit départemental.

Cette journée a été une belle découverte pour de nombreux cavaliers et l'occasion de commencer sereinement la saison pour les plus aguerris. La mobilisation de nombreux bénévoles a permis d'ouvrir 7 épreuves permettant à plusieurs niveaux d'évoluer en individuel ou en équipe : Club poney 2B, Club 1, Club élite, pour le bonheur des trecquistes ligériens mais aussi du Rhône, de la Haute-Loire, de l'Ain et de la Drôme.

Les Parcours d'Orientation et de Régularité proposés ont offert aux participants une belle variété des paysages de la plaine et des coteaux du forez. A l'issu du concours, un concert gratuit d'un groupe local : La Petite Flambée a permis de clôturer festivement la journée. Une urne était également à la disposition du public pour collecter des dons au profit de la lutte contre le cancer en partenariat avec l'association HOPE

La Rando des Chaudières organisée par La Pierre des Trois Communes: le 13/04/2025

Cette troisième édition a connu un succès considérable, car c'est un total de 75 participants qui se sont retrouvés autour du chaudron Jeannot pour déguster pour sa préparation de référence : **le fameux saucisson patates.**

Tous les parcours étaient conçus pour un rendez-vous à 8h30 et un départ en selle ou en calèche vers 9h30. Le principe de ce rassemblement consiste à ce que chacun converge seul ou en groupe constitué, pour rejoindre la maison de Guy Berne, lieu-dit le Pont commune de Saint Cyr les Vignes.



L'heure de rendez-vous sur les lieux du repas était fixée à 13h00, une ligne d'attache était mise à disposition des participants, qui a regroupé les 58 chevaux des cavaliers et meneurs, à proximité

directe du lieu des festivités, où un apéritif permettait de faire patienter les convives le temps que tous soient arrivés.

Pour les parcours cavaliers, comme l'an passé, 3 points de départs différents étaient proposés, où un

"guide" membre du bureau de l'ACP3C a procédé à l'accueil des participants autour d'un café/viennoiseries et les a accompagnés sur le parcours.



Le premier au départ de **Valeille**, le deuxième au départ de **Saint Barthélémy-Lestra** et le troisième de **Maringes**

Pour les attelages : un circuit a été organisé au départ de chez Guy, assuré par Patrick, pour 6 attelages pour une boucle de 19 km.

Une douzaine de cavaliers avaient choisi de cheminer seul ou par groupes constitués par eux même, de points de départs divers et variés. Etaient également des nôtres, une douzaine d'accompagnateurs et amis de l'association. Le bilan de cette superbe journée, basée sur la convivialité et la camaraderie, a permis aux participants de découvrir ou redécouvrir, les charmes de la campagne de notre secteur, au rythme des pas de nos chevaux, qui comme à l'accoutumée, ont donné le meilleur d'eux même, pour le plus grand plaisir de tous, par une météo bien maussade qui n'a pas réussi à gâcher la fête.



L'Equirelais de l'association Equidoise: le 27 avril 2025

Une journée sportive, ensoleillée et pleine de bonne humeur !

19 équipes (dont 2 solos) se sont lancées dans l'aventure :

7 km de course

17 km de VTT

Puis place aux duos cavalier/cheval

Nouveauté cette année :

4 courageux en canicross

un croisement inédit sur le parcours !

Ambiance au top

Un peu de casse côté VTT, un balisage saboté par des chevaux joueurs... mais tout a roulé !



Bravo à nos gagnants :

- 1^{er} Perret A., Perret J., Villard P. + Ébène (4h20)
- 2nd Garance C., Durdilly M. + Vidock (4h35)
- 3rd Jacquet L., Chotter H., Mauguy M. + Gijèl (4h45)

Et nos champions individuels :

- Cavalier : Villard P. + Ébène (2h)
- VTT : Bergeret E. & Garance C. (1h16)
- Course : Pissochet L. + Ruby (35 min)

Mentions spéciales :

- La plus jeune : Mélina Besson
- Le doyen : Gabriel Bonnet
- Les solos : Marine Maurice + Val d'Argent / Amandine Noyel + Tao + Savannah



LE GRTE: 19 et 20/07/2025



34 participants





